
Asamblea local de base Ancud
actualiza  a  sus  socios  y
socias  sobre  gestiones  de
Fenpruss
Alta convocatoria y buena recepción tuvo la última asamblea
local de la base Fenpruss Ancud, donde participó el presidente
nacional Aldo Santibáñez exponiendo varias de las gestiones
que Fenpruss está realizando a nivel nacional y junto a otros
gremios en materia de reivindicaciones sindicales.

Eduardo  Barrientos,  presidente  de  Fenpruss  hospital  Ancud,
indicó que la idea de contar con la presencia del presidente
“era  informar  a  nuestras  socias  y  socios  acerca  de  las
acciones que está realizando Fenpruss a nivel nacional en
temas reivindicativos y sanitarios principalmente, como son
las metas sanitarias, el bono trato usuario, o la solicitud de
los feriados legales en esta pandemia, más aún en esta zona
que estamos bastante confinados”, explicó.

En la reunión, que también contó con la asistencia del asesor
nacional Luis Sepúlveda, se efectuaron varias consultas en
materia de cuidado infantil, que es uno de los temas complejos
de resolver en algunas situaciones particulares. “De todas
maneras, el objetivo era que los socios y socias sepan que
están contando con el apoyo de los dirigentes de base como de
los  dirigentes  a  nivel  nacional,  y  que  hay  acciones  que
Fenpruss está realizando para beneficio de todas y todos los
profesionales  de  la  salud”,  comentó  Eduardo  Barrientos,
agregando que en Chiloé el personal de salud está bastante
aproblemado  con  el  cordón  sanitario,  que  “si  bien  es  una
medida bastante efectiva para controlar los casos activos en
la  provincia,  ha  provocado  dificultades  de  movilidad  para
funcionarios y funcionarias que deben hacer trámites, por ende
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hemos tenido algunas trabas para movernos fuera de la isla”.
Al respecto, la coordinación nacional brindó el apoyo para
evaluar  el  tema  con  la  Seremi  de  Salud  buscando  que,  al
cansancio propio de la pandemia, no se sume otro desgaste para
las y los trabajadores.

Aldo Santibáñez, presidente nacional Fenpruss, manifestó que
fue un grato encuentro “donde pudimos dialogar acerca de todas
las acciones en el marco de las reivindicaciones que las y los
profesionales tienen hoy día en el contexto de la pandemia
pero también en aquellas tareas que son parte de la política
de la organización”. Aquello tiene que ver con el nuevo modelo
de carrera funcionaria, la estabilidad en el empleo y otras
materias que están contenidas en el protocolo que se firmó con
el  actual  Ministerio  de  Salud  pero  además  son  demandas  y
reivindicaciones históricas de la organización en función de
darle mayor estabilidad y titularidad en el empleo a cada una
de las socias y socios.

En  el  encuentro  los  dirigentes  aprovecharon  también  de
conversar sobre la coyuntura, la pandemia, se respondieron
algunas preguntas “y también abordamos las tareas políticas de
la organización en función del proceso constituyente y en la
defensa y el fortalecimiento de la salud pública como eje
central  de  la  política  en  estos  casi  25  años  de  nuestra
organización”,  declaró  Aldo  Santibáñez,  agradeciendo  la
invitación  que  le  permitió  tener  contacto  directo  con
asociados y asociadas “porque así uno va tomando conocimiento
sobre los requerimientos y las demandas que nuestros asociados
tienen  y  que  nosotros,  desde  los  distintos  roles  que
cumplimos, intentamos abordar con las autoridades de turno y
también a través del trabajo político sindical que hacemos,
que  es  apoyado  desde  lo  jurídico,  lo  comunicacional  y  el
despliegue territorial que tenemos hoy día desde lo virtual”,
finalizó.


